

回覧

発行 令和6年2月吉日
郡山市字名倉248-3
電話/FAX 945-9894
発行責任者 館長：加藤 慶隆

名倉地域公民館だより

ごあいさつ

雨水を過ぎ、子供たちもあと少しで旅立ちの季節です。今年は暖冬といわれていますが、まだまだ寒い日が続きます。どうぞお体をご自愛下さい。風邪など引かぬ様お過ごし下さい。

当公民館では、昨年5月以降コロナの制限が解除となり、人数制限や飲食の制限等概ね解除となり皆様の協力を得ながら、公民館活動を実施しております。ひとえに皆様のおかげであると大変感謝しております。今年も地域の皆様と一丸となって笑顔あふれる公民館として一段と精進したいと思いますので昨年同様ご協力をよろしくお願いいたします。

本年は辰年です。今年1年皆様も飛躍の年となることを心からお祈り申し上げます。



名倉町内会令和6年新春顔合わせ会3年連続開催

年初の寒さが続く1月6日(土)に3年連続で、参加者を募り、新会員のお披露目も含め開催となりました。名倉町内会へ新しく入会された方々を招き、町内会主催「新春顔合わせ会」を無事終えることが出来ました。宮田利昭会長のあいさつ、クラシックギター四重奏の披露、新会員よりご挨拶、各団体の代表者より団体の紹介、余興として名倉伝承太鼓と石田貢さんより詩吟の披露、その後新春福引大会を行い大いに盛り上がりました。



石田貢様による
お祝いの詩吟

市民文化祭作品展、芸能祭は4年振りに開催

10月22日(土)23(日)に文化祭の作品展及び名倉福祉によるバザーが開催されました。2日間で合わせて611人が来館し盛況でした。同時に名倉福祉によるバザー・軽食も行い瞬間に品切れで大盛況でした。芸能祭は10月29日(日)4年振りに開催、各クラブの発表会となり賑やかな一日でした。

事業報告

市民学校「紫式部」「源氏物語」

市民学校については、NHKの大河ドラマ「光る君へ」にちなんで、紫式部・源氏物語を4回に亘り実施しました。

講師は宗像真紀子先生で、楽しく面白い講義で、大変楽しく学ぶことが出来ました。



地域未来塾 桜塾 「どっ鯉ダンス」

ダンスの基礎を学び、郡山市のダンス「どっ鯉ダンス」に挑戦しました。子供たちには少し難しかったけど、みんな楽しく踊ることが出来ました。



世代間交流事業 「さくらっ子バディ」

世代間交流事業を開催しました。
「スイーツデコ体験」「たのしく防災」「少林寺けんぽうで de ごしんじゅつ」を実施。

2月末には話題のスポーツ「レッツ モルック!」を実施する予定です、親子間、祖父母との交流を深め非常に有意義な体験となっており、子供たちも大喜びでした。



青少協事業 「少年の主張」 「ぼっチャ」「昔あそび」

昨年11月18日(土)「少年の主張」発表会を3年連続で開催することが出来ました。桜小、三中の子供たちの発表も大人が驚くほどの内容であり、大変すばらしい発表となりました。「ボッチャ」「昔あそび」も実施しました。



公民館大掃除ありがとうございました。

12月12日(火)の師走のお忙しい中、多くの方々にお掃除していただき、誠にありがとうございました。エアコンのフィルターや換気扇、窓ガラス等手の届かないところまで隅々お掃除いただき公民館も新たな気持ちで新年を迎えられました。

本当にありがとうございました。

レクリエーション事業 「フォークソングコンサート」

12月3日(日)、インザ ウィンドのフォークソングコンサートを実施しました。約50人近くの皆様を迎え実施することが出来ました。オリジナル曲「赤とんぼ」等の演奏もあり、師走のコンサートにふさわしいもの



桜地区明るいまちづくり推進委員会 「プリザーブドフラワー教室」

12月23日(土)、「プリザーブドフラワー教室」を実施しました。菊のプリザーブドフラワー・ソーラーマム・ソープフラワー・稲穂等オアシス(スポンジ)に刺して作品を作った。出来上がると満足のいく仕上がりでした。



今年も、地域の方に辰の編みぐるみを頂きました。ありがとうございました。

公民館だより
QRコード

